

¿Qué es la Cultura de Paz?

Son valores, actitudes y comportamientos que rechaza la violencia y transforma instructivamente los conflictos, trabajando desde las necesidades, identificando las causas del conflicto, hablando y escuchando desde el corazón a través del diálogo. Que se visibiliza en la vida cotidiana de una persona, un grupo, comunidad, ayllu, organización o institución.

¿Por qué es importante una Cultura de Paz?

- *Genera espacios de diálogo
- *Fortalece comportamientos, actitudes basada en los valores.
- *Es inclusiva, promueve el respeto mutuo porque todo tienen vida.
- *Fortalece la voluntad de cada uno para plantear alternativas.
- *Se vive en armonía.



Proyecto K'acha kausakunapaq

Se implementa diferentes herramientas para la sensibilidad al conflicto, la prevención de la violencia y la transformación constructiva de conflictos. Va capacitando a instituciones públicas, ONGs, ciudadanas y ciudadanos para que transformen sus conflictos de manera pacífica y constructiva.

Investigación Social y
Asesoramiento Legal Potosí-
ISALP

Proyecto: K'acha Kausakunapaq
Domicilio Legal: Calle Sucre N°69
Celular: +591 78626618
Teléfono: +591 2 6224192
E-mail: isalp@entelnet.bo

Con el Apoyo de:



Cultura de Paz

"Hablar y escuchar con el corazón"

ISALP

Investigación Social y Asesoramiento Legal Potosí

